

Santander Consumer Bank und carplus gehen Kooperation ein

Händlerpartner der Santander Consumer Bank dürfen schon bald mit einem erweiterten Versicherungsangebot für Endkunden rechnen. Die österreichische Bank holt den Branchenspezialisten für Kfz-Versicherungen carplus als Kooperationspartner an Bord und baut damit ihr Produktportfolio weiter aus. carplus ist eine 100%ige Tochter der Wiener Städtischen Versicherung. Die Zusammenarbeit startete mit Dezember 2016.

„Wir freuen uns sehr, carplus als Kooperationspartner gewonnen zu haben. carplus ist ein verlässlicher und erfahrener Branchenspezialist für Kfz-Versicherungen mit klarem Fokus auf Servicequalität“, so Michael Schwaiger, Kfz-Direktor der Santander Consumer Bank. „Durch zusätzliche Versicherungsangebote können unsere Händlerpartner zukünftig noch gezielter auf Kundenwünsche eingehen. Versicherungen sind ein wichtiges Zusatzgeschäft, in dem noch viel Ertragspotenzial für den Autohandel steckt.“ carplus-Geschäftsführer Dr. Franz F. Gugenberger über die zukünftige Zu-

sammenarbeit: „Mit der Kooperation von Santander und carplus verbinden sich zwei Branchenspezialisten mit starken und großen Partnernetzwerken – das hat sicherlich Gewicht. Es zeigt sich zudem, dass beiden Partnern ein ähnlicher Teamspirit innewohnt, wir freuen uns daher auf die hoch motivierte Zusammenarbeit.“

„Santander Plus“ mit umfangreichem Angebot. Händlerpartner der Santander Consumer Bank profitieren durch eine noch größere Auswahl an Kfz-Versicherungsprodukten und wettbewerbsfähigen Tarifangeboten. Unter „Santander Plus“ bietet die Bank gemeinsam mit carplus Kfz-Haftpflicht-, Teil- und Vollkaskoversicherungen sowie eine GAP-Deckung für Kredite und Leasing zu speziellen Konditionen an. Zusatzpakete wie die Totalschaden-Reparatur, Kostenzuschüsse für Ersatzfahrzeuge oder der Rücktransport von Fahrzeugen im Schadensfall werden ebenso angeboten. Santander-Händlerpartner erhalten dazu in den nächsten Wochen noch detaillierte

Schulungen durch die zuständigen Gebietsleiter.

Die Santander Consumer Bank ist seit 2009 in Österreich tätig. Aktuell arbeitet der Finanzdienstleister mit 1.275 Kfz-Händler-Partnern zusammen und ist damit der größte markenunabhängige Kfz- und Motorradfinanzierer des Landes. ◆



(v.r.) Michael Schwaiger, Kfz Direktor der Santander Consumer Bank, und carplus-Geschäftsführer Dr. Franz F. Gugenberger

FOTO: A&W-VERLAG